



Klik untuk menuju website

### Sobat IHC,

Newsletter IHC Edisi 11 Tahun 2023 telah terbit. Edisi ini menyajikan berbagai kegiatan CSR dari RS IHC Group. Aktivitas CSR yang diselenggarakan, antara lain oleh RS Universitas Indonesia (RSUI) yang membuka layanan pembuatan akta kelahiran, kartu keluarga, dan kartu identitas anak, khususnya untuk warga ber-KTP Depok.

Edisi ini juga mencakup informasi RS Umum Cut Meutia yang melengkapi alat Kesehatan di ruang bedah sesuai dengan standar kota besar. Selain itu, RS PHC Surabaya berpartisipasi dalam *water treatment short course* di Jepang.

Selamat membaca.

Selamat redaksi.

## Peringati Ostomy Awareness Day, Pertamina Bina Medika IHC Penuhi 10 Hak Ostomate

PT Pertamina Bina Medika IHC, sebagai Holding RS BUMN di Indonesia, turut sukseskan acara Ostomy Awareness Day. Webinar yang diselenggarakan IHC Nursing Forum, bagian Fungsi Direktorat Medis PT Pertamina Bina Medika secara online ini mengusung tema "*Better Healthcare and Support Stoma Care Management*".

Acara dihadiri narasumber terkemuka di bidangnya, yaitu dokter spesialis Bedah Konsultan Bedah Digestive RS PELNI, dr. Indah Mestika Situmorang, Sp. B(K) BD; Ns. Widasari Sri Gitarja, S.Kep, MARS, M, WOC(ET) WOCARE Indonesia; dan Tuti Widiastuti, seorang *ostomate* dan *influencer*. Acara dipandu oleh Ast.Man. Nursing PT Pertamedika IHC, NS. Wiwi Handayani, S.Kep, MARS, Flsqua.

Selain mengampanyekan 10 Hak Ostomate, kegiatan ini juga menjadi wadah untuk memberikan dukungan kepada semua *ostomate* agar tetap percaya diri dalam menjalani aktivitas sehari-hari. Terlebih, di tengah stigma masyarakat yang mungkin belum sepenuhnya memahami prosedur *ostomate* dan penggunaan kantong stoma.

PT Pertamina Bina Medika IHC memberikan dukungan kepada seluruh *ostomate* dengan memastikan komitmen seluruh perawat IHC untuk memberikan perawatan terbaik bagi *ostomate* serta



menjamin seluruh hak *ostomate* terpenuhi secara maksimal. Melalui IHC Nursing Forum, dukungan diberikan lewat kegiatan *upskilling nursing*.

Tidak hanya meningkatkan *skill*, kegiatan ini juga memunculkan kebanggaan bagi para perawat Pertamina Bina Medika IHC dalam memberikan pelayanan terbaik kepada para *ostomate*. Dengan demikian, para *ostomate* dapat memercayakan kenyamanan dan kesehatan kepada para tenaga kesehatan Pertamina Bina Medika IHC, baik di fasilitas kesehatan maupun di rumah melalui *home care*.



(Kontributor: dr. Chairu Ummatin Rangkuti - PT Pertamina Bina Medika IHC)

## Kontribusi Nyata RS Pertamina Cirebon Sukseskan Hari Batik Nasional



RS Pertamina Cirebon ikut berkontribusi dalam acara "Hari Batik bersama Mandiri Taspen KC Cirebon". Acara digelar dalam rangka peringatan Hari Batik Nasional yang jatuh pada tanggal 2 Oktober 2023.

Dalam kegiatan ini, RS Pertamina Cirebon menugaskan tim medis untuk memberikan layanan *on site* kepada peserta maupun pengunjung. Kehadiran Tim Medis RS Pertamina Cirebon disambut antusiasme pengunjung yang ingin melakukan pengecekan kesehatan di booth RS Pertamina Cirebon.

Tentu saja, respon positif dari masyarakat menjadi kebanggaan tersendiri bagi Tim Medis RS Pertamina Cirebon. Hal tersebut sejalan dengan komitmen RS Pertamina Cirebon dalam mendukung kegiatan budaya daerah serta upaya peningkatan kesehatan masyarakat.

(Kontributor: Humas  
RS Pertamina Cirebon)



## PT Pelindo Husada Citra Raih Predikat Baik Good Corporate Governance

Kabar baik datang dari PT Pelindo Husada Citra (PHC). Sesuai hasil asesmen *Good Corporate Governance (GCG)* tahun buku 2022, perusahaan berhasil meraih predikat baik dengan skor 80,39. Capaian ini menunjukkan peningkatan 0,26 poin dari capaian tahun buku 2020 dengan skor 80,13.

Direktur Utama PT PHC, dr. Sunardjo, mengatakan asesmen ini merupakan kedua kalinya dilakukan oleh asesor independen. "Masih banyak *area of improvement* yang menjadi catatan bagi kami. Dengan skor 80,39 yang masuk dalam kategori baik, tentu ini menjadi semangat bagi kami untuk memastikan setiap kegiatan dan proses yang dilakukan di PHC dapat mencerminkan angka tersebut," ujar dr. Sunardjo.

Sementara itu, Ketua Tim Penilai dari DPS Consulting, Wahjudi menjelaskan penilaian penerapan GCG mengacu pada Surat Edaran Sekretaris Menteri BUMN SK-16-S.MBU yang memiliki

indikator dan parameter sangat detail. "Kami ucapkan selamat untuk PT PHC atas capaian ini. Namun, pada kesempatan ini, kami juga mengingatkan bahwa tujuan kita bukan hanya mengejar skor, melainkan menjadikan GCG sebagai landasan dalam seluruh kegiatan dan aksi korporasi perusahaan. Dengan demikian, skor yang baik ini seharusnya mencerminkan kondisi GCG di PT PHC," tambah Wahjudi.



(Kontributor: Irvan Prayogo -  
RS PHC Surabaya)

# Resmikan Ruang Bedah Baru, RS Umum Cut Meutia Optimalkan Layanan Kesehatan

Rumah Sakit Umum Cut Meutia (RSUCM) Langsa yang merupakan unit usaha PT Cut Meutia Nusantara (CMN) meresmikan ruang bedah baru pada Selasa (7/12). Ruang bedah baru tersebut telah dilengkapi peralatan kesehatan dengan standar yang umum digunakan di rumah sakit kota besar.



Peralatan kesehatan tersebut, antara lain Meja Operasi Mindray, Defibrilator Mindray Beneheart D3 Standard A, dan Patient Monitor Mindray.

Kini, RSUCM Langsa memiliki dua unit Instalasi Bedah Sentral (IBS) sehingga mampu mengoptimalkan pelayanan terhadap pasien yang membutuhkan prosedur operasi ataupun bedah.

(Kontributor: Humas RS Umum Cut Meutia)



# Meriahkan Hari Pahlawan Nasional, RS PHC Surabaya Gelar Pemeriksaan Kesehatan

RS PHC Surabaya menggelar pemeriksaan kesehatan gratis bagi 44 istri dan janda yang tergabung dalam Persatuan Istri Veteran Republik Indonesia (PIVERI). Kegiatan yang berlangsung di Kantor LVRI, Jalan Wonosari Lor No.119, Surabaya merupakan rangkaian kegiatan peringatan Hari Pahlawan Nasional. Pemeriksaan kesehatan mencakup cek gula darah, tekanan darah, dan skrining katarak.

“Perjuangan para istri veteran memiliki makna yang tidak kalah penting dengan para suami yang sebelumnya bertugas mempertahankan bangsa dan negara. Oleh karena itu, mereka juga berhak mendapatkan kesempatan pemeriksaan kesehatan gratis,” ucap



dr. Pudji Djuartono, Direktur RS PHC Surabaya.

Endang selaku Ketua PIVERI Surabaya mengungkapkan apresiasi dan terima kasih atas pemeriksaan kesehatan gratis untuk istri dan janda veteran, terutama pengecekan kesehatan berkala. Kegiatan ini adalah wujud komitmen RS PHC Surabaya untuk berkontribusi positif bagi komunitas dan masyarakat sekitar rumah sakit.



(Kontributor: Adelia Rahma Fadhilah - PT Pelindo Husada Citra)

# PENANDATANGANAN KERJA SAMA RSUI DENGAN DISDUKCAPIL KOTA DEPOK

(Pembuatan Akta Kelahiran, Kartu Keluarga, dan Kartu Identitas Anak)

Kamis, 12 Oktober 2023  
Depok, Jawa Barat



## Gandeng Disdukcapil, RS Universitas Indonesia Buka Layanan Pembuatan Akta Kelahiran, Kartu Keluarga, dan Kartu Identitas Anak

RS Universitas Indonesia (RSUI) menggandeng Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) Kota Depok untuk pembuatan akta kelahiran, kartu keluarga, dan kartu identitas anak (KIA), khusus bagi warga ber-KTP Depok.

Kerja sama ditandai dengan penandatanganan Perjanjian Kerja Sama (PKS) di Gedung Administrasi RSUI, Kampus UI, Depok. Penandatanganan PKS dilakukan oleh Direktur Utama RSUI, dr. Astuti Giantini, Sp.PK(K), MPH dan Kepala Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kota Depok, Nuraeni Widayatti, serta disaksikan Wakil Wali Kota Depok, Ir. H. Iman Budi Hartono, M.Si.

Dalam sambutannya, Direktur Utama RSUI, Dr. dr. Astuti Giantini Sp. PK (K), MPH mengatakan, "Kerja sama ini memberikan manfaat besar bagi orang tua yang akan

melahirkan bayi, khususnya di RSUI. Bagi warga Depok dan memiliki KTP Depok akan dibantu untuk dibuatkan akta kelahiran bayi. Selain itu, juga akan dibantu dalam pembuatan kartu keluarga dan Kartu Identitas Anak (KIA) langsung dari rumah sakit," ujarnya.

Menurut Kepala Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) Kota Depok, Nuraeni Widiyatti kerja sama ini merupakan program percepatan dalam melayani warga Depok dan berharap RSUI juga dapat bantu melayani warga Depok dengan cepat.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada dokter, perawat di RSUI yang telah membantu proses persalinan istri sehingga berjalan dengan lancar. *Alhamdulillah*, tidak ada kendala, tindakan medis berjalan dengan cepat, dan proses administrasinya sangat membantu, khususnya dalam pembuatan Surat Keterangan Lahir (SKL). Kami juga dibantu dalam pembuatan akta kelahiran, kartu keluarga, hingga kartu identitas anak. Saya hanya menyerahkan dokumen KTP dan KK Depok, seluruh proses diurus dan didaftarkan oleh unit Rekam Medis RSUI. Setelah jadi, kami menerima tiga dokumen sekaligus. Terima kasih RSUI," ungkap Hamid, salah seorang ayah bayi yang dilahirkan di RSUI.

RSUI berkomitmen untuk menyediakan layanan yang dibutuhkan masyarakat, terutama warga Depok. Kerja sama ini menjadi bagian dari upaya RSUI untuk menyelenggarakan layanan terintegrasi dengan Disdukcapil guna mendukung Pemerintah Kota Depok dalam melakukan percepatan pembuatan dokumen akta kelahiran anak.

(Kontributor: Humas  
RS Universitas Indonesia)

## RS PHC Surabaya Ikut *Water Treatment Short Course* di Jepang

RS PHC Surabaya berkesempatan untuk menghadiri undangan *short course* bertema *water treatment* yang diselenggarakan St. Marys Hospital Fukuoka, Jepang. Momen tersebut sekaligus menjadi kesempatan bagi RS PHC Surabaya untuk membalas kunjungan delegasi St. Marys Hospital Jepang ke RS PHC Surabaya terkait sinergi penelitian peningkatan mutu dan pengembangan kualitas Unit Dialisis.



Perawat Unit Dialisis RS PHC Surabaya, Betty Lustigkes yang mengikuti *short course*, mengungkapkan selama enam hari di Jepang, diberikan materi mengenai sistem pengolahan air atau *water treatment system*, khususnya untuk Unit Dialisis.

"Hingga hari kelima, kami mendapatkan pemahaman bahwa aspek yang paling utama di rumah sakit, khususnya di Unit Dialisis adalah keselamatan pasien. Salah satu langkah awal untuk mencapai hal tersebut adalah dengan menjaga dan meningkatkan kualitas air yang menjadi elemen kunci dalam proses hemodialisis itu sendiri," ujarnya.

"Dari sisi profesi Ahli Teknik Elektromedik, beberapa aspek yang diajarkan, termasuk melakukan desinfeksi pada mesin reverse osmosis (RO), pemeriksaan bakteri di setiap bagian mesin RO, dan pemahaman terhadap fungsi mesin hemodialisis," ucap Hamid Maliashari, Medical Equipment Facilities RS PHC Surabaya yang juga mengikuti *short course*.

Director St. Mary's Hospital Fukuoka Jepang, dr. Masahiko Taniguchi menegaskan pentingnya memastikan kualitas hidup pasien hemodialisis setelah menerima layanan, terutama dalam aspek kualitas air yang digunakan dalam proses hemodialisis.

"Kualitas air yang digunakan harus dipastikan bersih, bebas dari kuman, bakteri, dan zat kimia lainnya. Sebelumnya, kami telah melakukan pengujian langsung di RS PHC Surabaya pada September 2022, hasilnya sudah memuaskan. Kali ini, kita bersama-sama melangkah ke tahap selanjutnya, yakni memastikan bahwa standar ini terus terjaga dan konsisten," ungkap dr. Masahiko.



(Kontributor: Irvan Prayogo - RS PHC Surabaya)

# RS Umum Pertamina Palembang Siaga Pemadaman Karhutla

Tim Medis Rumah Sakit Umum (RSU) Pertamina Palembang kembali siaga untuk menangani kebakaran hutan dan lahan (karhutla) di Desa Jungkal, Kabupaten Ogan Komering Ilir, Sumatra Selatan. Ini merupakan kali kedua RSU Pertamina Palembang melakukan aksi tanggap terhadap situasi tersebut.

**D**alam upaya memadamkan karhutla di Sumatra Selatan, RSU Pertamina mengirimkan tim medis terbaiknya untuk memberikan layanan kesehatan kepada tim *rescue*.

Ini adalah bukti nyata keseriusan dan tanggung jawab sosial RSU Pertamina Palembang dalam menghadapi situasi darurat lingkungan yang berdampak signifikan terhadap kesehatan masyarakat.

*(Kontributor: Humas RSU Pertamina Palembang)*

